## Weißes Gold bemalen lernen

Ob detailgenau naturnah oder bunt modern – selbstbemaltes Porzellan ist ein echter Hingucker mit bleibendem Wert.

Wie aus weißem Porzellan ein individuelles Stück wird, kann man nun in einem Kursus der Volkshochschule Oelde-Ennigerloh lernen. Anfänger werden so von der Kursleiterin Brunhilde Schütte unterstützt, dass auch sie mit einem individuellen Unikat glänzen können. Die Porzellanmalerin zeigt, was beim Bemalen des sogenannten weißen Goldes beachtet werden muss. Die Farbe wird mit einem Pinsel auf das Porzellan aufgetragen, das dann bei 800° gebrannt wird. Öl, Farbe und Pinsel können am ersten Abend erworben werden.



Der Kursus startet am Donnerstag, dem 9. Januar, um 17.15 Uhr bis 19.30 Uhr in der VHS im Gymnasium, Oelde, und findet an 10 Abenden statt.

Wer Fragen hat, kann sich bei Brunhilde Schütte telefonisch melden unter 02529/363. Natürlich kann man sich auch in der VHS-Geschäftsstelle informieren und anmelden unter 02522/72-722.



